
 

 

いつも、西小の子どもたちのために、ご協力く

ださりありがとうございます。 

 本年度も、思うように活動できず、「あれならで

きるかな？」「こうしたらできるかな？」等、工夫

しながら 

できるひとが、 

できるときに、 

できることを 

のスローガンの元に、活動してきましたので、ぜ

ひお子さんと読んでくださると嬉しいです。 

◎活動報告◎ 

今年度は、お便りが発行できず、楽しみにしてく

ださっている皆さま、すみませんでした。 

一気に活動報告させていただきます。 

＜月桂樹冠作り＞ 5/3 運動会に向け

て冠作りをしました。 

 

 

 

 

 

＜梅獲り、剪定＞ 6/3 梅が実ったの

で、収穫、剪定をしました。 

 

＜除草作業＞ 9/3 花壇がすごいことに

なっていたので、PTA、緑化委員会の皆さま（+お

子さん）、おやじの会、応援団で活動しました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

＜花壇整備＞ 10/1 花いっぱいコンク

ールに向けて先生、地域の方々、PTA、緑化委員

会の皆さま（+お子さん）、おやじの会、応援団で活

動しました。ご協力ありがとうございました。 

＜花植え＞ 10/15 花いっぱいコンクー

ルに向けて先生、地域の方々、PTA、緑化委員会

の皆さま（+お子さん）、おやじの会、応援団で活動

しました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

＜就学時健診＞ 10/31 誘導、応援団

紹介をさせていただきました。 

 

 

＜落ち葉掃き＞ 12/7、8 ペース走前

に落ち葉掃きをしました。 

ご協力ありがとうございました。 

＜除草、落ち葉掃き＞ 12/10 

PTA、緑化委員会の皆さま（+お子さん）、おやじ

の会、応援団で活動しました。 

ご協力ありがとうございました。 
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 ＜大人の大掃除＞ 1/21 学校公開

終了後にお集まりいただき、 子どもたちだけで

は、掃除しきれない場所を「大人ならでは」の丁寧

な掃除をしました。ご協力くださった皆さま、あ

りがとうございました！！  

 

 

  

＜お礼のお手紙＞ 

今年の 2/28 の「ありがとうの会」はリモート

となり保護者の皆さまの参加が中止となりました

が、子どもたちは皆さまへのお礼のお手紙を今年

も書いてくれました。 

 正面玄関に置いてありますので、お立ち寄りの

際に見て頂ければ子ども達も喜ぶと思いますので、

ぜひお越し下さい。 

 ここ数年、例年通りの行事等中止になることが

多く、特に 1・2 年生の保護者の皆さまには「何

のこと？」と疑問に思われるか、「知らない」と思

われるので、過去資料を掲載させていただきます

ので、「楽しそう！」と思っていただければ是非応

援団へ！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜正門側花壇植え替え＞ 

 3/18、「卒業生をキレイなお花で送りたい」「新

入生をキレイなお花で迎えたい」とのことで、教

頭先生、地域の方々、PTA、緑化委員会の皆さま

（+お子さん）、おやじの会、応援団（計約 30 名

ほど）で、草むしりから花壇の植え替えまで、１日

で頑張りました。ご協力くださった皆さま、あり

がとうございました！！ 

※年間通しての活動 

＜トイレ掃除＞ 

＜読み聞かせ＞ 

ご協力下さった皆さま、ありがとうございまし

た！！特に、１・２年生！初めての読み聞かせは、

とても楽しかったと思います。6 年生のクラスで

は「もう皆で１冊の絵本を囲むことはなくなるよ

～」と言ってしんみりさせてしまいましたが、絵

本や本と出会う機会はこれからも沢山あります！ 

来年度も募集があると思いますので、是非ご協

力をよろしくお願いいたします。 

＜過去資料＞ 

◎ありがとうの会の様子◎（2019年度） 

 

 

 

 

★卒業生ママからのコメント★ 

 

 

 

 

 

ご卒業＆ご進級おめでとうございます！新学期もご協力よろしくお願いいたします。 

西小に通って良かったことの 1つが、応援団に参加出来たことです。 

尊敬出来る応援団仲間の皆さんと出会えたことも、嬉しいし、学校の様子が分って楽しかったです。 

もう卒業なんて、信じられないくらい、あっと言う間の６年間でしたが、応援団に参加したお陰で、とても充実

した６年間でした。                                    A さん 

西小に通った 10 年のうち半分以上を応援団の皆さんと楽しく過ごせたことが、何よりの宝物です。コロナで

会えなくても、リモートで打合せしたり、応援団たよりを発行するにあたり LINE でやりとりしたり…楽しかっ

たことしか思い出せません。ありがとうございました。               T さん 

ありがとうございます 


